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日前《迈阿密风云》首映
礼在洛杉矶举行。男演员科

林·法瑞尔、影帝杰米·福克斯
亮相造势。巩俐身穿黑色拖地
长裙亮相，佩戴钻石项链，气
质高贵典雅。

在《迈阿密风云》中，巩
俐饰演的是古巴大毒枭的女
人。据她自己介绍，在剧组拍

摄时，她也感觉自己是“老大
的女人”，巩俐说：“拍摄时，
剧组的导演和工作人员都特
别关心我，说话特别慢，生怕
我听不懂。整个片场就像一
个大家庭，我就像是老大的
女人。”

对于外传《迈阿密风云》
因涉及不少毒品和性的题材
而无缘内地观众的说法，巩俐
表示不知道。针对章子怡最近
因为替身问题引发的争议，巩
俐不愿给予置评。“因为我没
有用过替身，我不知道。”而

提到年龄对事业的影响，40
岁的巩俐幽默回应说：“电话
依然还在响。” /0
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在《立春》中出演小张
老师的董璇，将在《赤壁之

战》中，代替林志玲出演小
乔的角色，而林志玲只扮演
大乔。

据悉，董璇所在的华亿
公司表示将全力将其捧成红
人，以填补张静初出走后的
空白。张静初自从《孔雀》成

名之后就悄然离开了培养她
的华亿公司，而这一次华亿
方面在打造女星方面也是十
分慎重，最后选择被称为
“内地第一美女” 的董璇进
军国际。

华亿高层还表示，虽然张

静初离开公司，但并没有阻
止该公司继续打造国际女星
的步伐，公司方面希望董璇
能够成为继巩俐、章子怡、张
静初之后的 “第四代国际华
人女星”。

而提起董璇的名气没林

志玲大时，该公司的负责人
表示，“两人有很大的可比
性，她们的外表不相上下，而
且两人的演技都不错，这也
是为什么华亿方面考虑董璇
来出演。”至于董璇会不会代
替林志玲，揽下大小乔两个

角色，华亿方面表示：“最终
还要和导演商量，现在演员
阵容还没完全确定。”
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一档集时尚、娱乐和体育
为 一 身 的 特 殊 电 视 节 目

《NBA制造》近期将在全国
各大电视台亮相，李霞接受了
主持任务，正在恶补“NBA”
专业知识。
《NBA制造》 是一档专

门针对 NBA巨星的时尚生
活，和各种偶像产品进行第一

手报道的体育时尚节目，将会
以每周一次，每期30分钟的
形式与中国观众见面。虽然名
叫“NBA制造”，但内容却是
百分之百的中国制造，其中
“篮球大篷车” 环节还将让
NBA明星和球迷互动。

作为第一档进军中国的
美国NBA节目，该节目的主
持人让 NBA方面煞费苦心，
经过多方挑选，最终定下了著
名的娱乐主播李霞。李霞说，
她一直很喜欢各类体育运动，
最爱的就是足球，NBA以前

也看过。这次接受主持任务
后，她就开始了专业NBA知
识的恶补。有趣的是，这个国
际节目还在录制，英国、法国
等多档进军中国的节目也全
部涌来，纷纷邀请李霞加盟担
任主持，李霞笑说，现在要学

习各种知识，还要多学几门语
言。 9"
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近日，范美人现身青岛为
“范冰冰艺术学校” 选拔新

生，使大家的注意力再次集中
在明星办校的话题。影视明星
办校已经不是新鲜玩意，明星
的“金字招牌”既是最好的宣
传手段也是一种名誉保证，然
而学校办学质量是否过关，学
生的就业出路如何解决，成为

大众最关心的问题。
记者以学生的身份，打电

话去范冰冰学校，咨询有关情
况，接电话的是负责管理和招
生的冯校长，她热心介绍了学
校的基本情况后，表示所有学
生都要经过面试才有入读资

格，学校的一年制专业培训课
程围绕的是影视表演专业内

容，并同时表示范冰冰不会亲
自授课，但会带领学生实习拍
戏。据冯校长介绍，学校的最
大特点就是能有更多的机会
让学生进入影视圈实习，这也

是范冰冰给学生的承诺。
随后，记者在学校网页的

学生风采中看到，虽然校方
承诺将提供学生更多机会进
入演艺圈，但真正能拍上电
影或电视的学员寥寥无几，
已经“扬名立万”的更是一
个都没有。
“范冰冰艺术学校”的收

费却不少，据冯校长介绍每一
学年有三个班，大概60个学
员，每人收费 28000元，那也
就是说一年的总收费有一百
六十多万，学校是否善用这笔
高额学费为学员提供有质量
保证的教学，并使学生走上岗

位呢？范冰冰妈妈那句“一个
范冰冰成功了，有千万个范冰
冰在成长”能成真吗？ »i
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由于周笔畅将启程赴

奥地利拍摄新专辑 MV，
所以特意将 26日的生日
提前到 24日庆祝。生日会
地点选在北京欢乐谷大型
游乐园，原本安排，周笔畅
在下午 6点和笔亲一起体
验惊险刺激的高空游戏，

然后在 8点举行生日会演
出。周笔畅还特别决定，将
自己主演的电影 《第 601
个电话》主题曲《号码》的
首听权留给一直关爱自己
的笔迷。从早上 9点开园，
就不断有来自不同城市、

省份的笔迷，有组织地陆
续购票入场，并举行了许
多小型的自发庆祝活动。
还有不少歌迷都带着礼
物，想送给周笔畅。当然这

一切都需要 FANS买单。
据了解，欢乐谷原来的门

票是 160元，后来给参加
活动的歌迷打折到 60元。

可惜天公不作美，中午
还阳光明媚，下午 5点时却
突降大暴雨。原本为周笔畅
和歌迷准备的互动游乐项
目无法进行了，很多人被雨

淋得浑身湿透。但已经聚集
的 2000多笔迷并没有因大
雨退却，纷纷撑开了代表笔
迷的绿色雨伞，有秩序地耐
心等待着晚上 8点开始的
生日会。
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晚上 7点 40分，入口

处传来尖叫声，周笔畅终
于出现了！她在诸多保安
和工作人员的防护中突围
进来，歌迷及媒体立刻蜂

拥上去。因为场内没
有合适的休息室，
周笔畅在层层包
围 里 难 寻 栖 身
之处，只好尴
尬 地 从 侧 门
离开会场，而
近百名歌迷
疯狂地紧追
其 后 ，挤
翻 了
场 内
若 干
座椅 ，
还挤倒
了 一 名
男 歌 迷 ，
众 人 纷 纷
从他身上跨
越而过。大
概 5分

钟之后，周笔畅不知道什
么原因，又突然出现在了

媒体中心，大批歌迷追随
而至。在工作人员的保护
下，周笔畅急忙从另一个
门离开，但这一进一出之
间，又有大批歌迷涌入现
场。其间，一位男歌迷在
混乱中受伤，额头上满是

鲜血。
由于现场的歌迷越来

越多，演出却迟迟没有开
始。晚上8点10分，保安人
员开始清场，当时保安人员
表示随后会请歌迷按秩序
进场。可到了 9点左右，周

笔畅的老板余秉翰出面通
知笔迷，因为大雨不停，担
心演出设备漏电引发事故，
原定活动全部取消。余秉翰
无奈地表示，周笔畅对这个
结果也不能接受，在后台哭
得特别伤心。他承诺一定会

尽早重新组织一场演出，让
笔笔和笔迷见面来弥补大
家的遗憾。
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当余秉翰声音哽咽地

宣布这个决定时，会场内外
的笔迷顿时哭成一片。大家
哭喊着要求偶像出场让大
家见上一面。此时场外的笔
迷已经将出口团团围住，有
的歌迷甚至情绪激动地大
喊 “见不到周笔畅谁都别

走”，场面一度混乱。一位拖
着行李箱的歌迷脸上夹杂
着雨水和泪水。哭着说：“难
道我回家之后要告诉我爸
妈，我坐了 20多个小时的
火车什么都没看到？以后他
们一定不会再让我来了。”

还有不少歌迷是花了上千
块的机票来到北京，只为见
笔畅一面！

随着雨势的加大，部
分歌迷失望离场，连连拭
泪，而更多人则滞留在现
场不肯离去。现场的歌迷
高呼“宝贝，生日快乐！”
痴痴地希望自己的偶像
能够上台和大家见上一
面，有人大声唱起了笔畅
的新歌《只剩我一个》，
有人集体唱起了生日歌。
不过，周笔畅始终没有现
身出来安抚受伤的歌迷，
尽管他们已经等候了近
5个小时。
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笔迷伤心欲绝，周笔畅

的心里更不好受。在结束欢
乐谷之行后，笔笔连夜做客

新浪，向广大网友和媒体，
解释原因。原本担当笔笔21
岁生日晚会主持人的谢娜，
也来到现场。

整个聊天过程中，周笔
畅一直低着头，哭成了个泪
人，只哽咽地挤出了一句

话：“我本来还想着，一直
都希望这一天快乐，没想到
会这样。” 倒是一旁的谢
娜，努力为其解释：“为了
今天这个生日会，公司准备
了很长时间，笔笔自己也非
常兴奋，因为有这个机会可

以跟大家一起见面来度过
难忘的 21岁生日，可是
因为下雨、电等各方面的
原因，只能终止生日会。可
是笔笔今天一直在要求上
场，因为她为所有的笔迷们
准备了唱歌还有自己的礼

物……”网友们也纷纷贴心
地发言说：“笔笔不要哭，
笔笔一哭，笔迷天都塌了”
“笔笔我们爱你！”
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